
第1715回例会　2012.12.13　晴　司会　度会会員

　ロータリーソング　「われらの生業」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中20名　74.07％

　欠席：大家・瀧・守屋・戸澤・重田・斉藤（守）・斉藤（英）（武市）各会員

◎メークアップ　12月６日分～遠田・藤井～理事会

No. 1715号　　 2012年 12月 20日発行

次年度会長のあいさつ　藤代清七郎会員

次年度役員が決まりました。ありがとうございました。　 会長　鈴木恭弘

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


◎クラブ年次総会が開催された。

　2013～2014年度役員・理事選出について

　　「役員」　　　　　　　　　　　　　　「理事」

　　会　長　　　　藤代清七郎　　　　　藤井　仁毅

　　会長エレクト　大原　俊弘　　　　　岩浅　宗之

　　副会長　　　　大家　浩明　　　　　金子　研一

　　幹　事　　　　高橋　純代　　　　　佐々木光博

　　会　計　　　　岡田　敏男　　　　　遠田　　毅

　　SAA　　　　　 伊東　直子　　　　　山口　習明

　　直前会長　　　鈴木　恭浩

鈴木（恭） 会長

　早いもので今年の例会も今日を合わせて２回、来週のクリスマス例会をもって終了となります。本日はわ

がクラブの最大の決議機関であります総会を実施しますので、後ほどよろしくお願いします。また次週は戸

澤前会長も挨拶を兼ねて出席となっておりますので、しっかりと送り出すためにも皆様の出席をお待ちして

おります。

　先日「マイナンバー制度」のシンポジウムに参加してきました。全国すべての都道府県で今年の前半から

実施されたもので、千葉県が最後の開催でした。その間に国会のねじれ等の関係でマイナンバー法案自体は

廃案になってしまい、実際このシンポジウムも行われるのか心配しておりました。予定通り開催されたシン

ポジウムでは、一度廃案の扱いにはなったが、現与党の民主党も現在野党の第一党の自民党も法案自体の内

容には賛成しており、今後時期が遅れることにはなるが、導入の可能性が高いとのことでした。

　当日会場では、弁護士会が導入反対の立場で、税理士会は慎重に条件付きで導入賛成、学者が導入に慎重、

政府関係者はもちろん導入ありきのそれぞれの立場で意見を交わして、その後で会場から質問を受けるとい

う形で進行しました。質問は活発だったのですが、内容が失業問題にかけてみたり別の政治主張をしてみた

りで、あまり発展的なもので無かったのは残念でした。

　「マイナンバー制度」に関して私自身は制度自体が適正に運用されるのであれば大変有益なものであると思

います。国民背番号制度とか言われているものに近いものですが、税務で考えるとこれだけ経済活動が複雑

に、国際化までしている中でこの制度は業務コスト削減からも有益であろうと思います。しかし、基本制度

は良くても悪用するものがあったり、情報漏えいの問題、個人情報の完全政府管理になるのではという危惧

も有るようです。

　しかしこの考え方は社会として、人間として寂しい考えに立っていることを認識させられます。制度自体

は良いのだけれど…それを運用する「人」の問題になってくるということです。業務的には「性悪説」に基

づいて可能性を検討しなければならない事が多くあります。最悪の選択を想定して物事を考えることは、保

守的に仕方のないことですが、寂しい事です。出来うるのならばマイナンバー制度の運用で悪用の心配をし

なくても良い、「性善説」に立って物事を考えられる世の中にしていきたいと願います。

会長あいさつ



大原幹事

１．第36回シニアーRYLAセミナーのお知らせ

　日　時：2013年３月１日（金）～３日（日）２泊３日

　場　所：千葉県立鴨川市太海122－１　電話047－7093－1666

　参加者：ロータリアン１名（実行委員除く）各クラブ新世代委員担当者

　　　　　青少年：男子１名・女子１名以上　（年齢20歳～30歳）

　登録料：１名、10,000円　　締め切り：１月31日迄

２．米山奨学生及びカウンセラー報告会・新年懇談会について

　日　時：１月20日（日）　16時30分～19時

　場　所：千葉スカイウインドウズ　東天紅（センシティタワー23Ｆ）

３．バギオ基金寄付依頼について

　事業報告と共に寄付依頼が来ております。

４．新年家族会のご案内

　日　時：25年１月26日（土）　受付18時　点鐘18時30分　終了21時

　場　所：ホテル・ザ・マンハッタン

　登録料：会員15,000円（記念事業積立献金5,000円含む）

　　　　　家族・アクト 5,000円

　締切り：１月10日（木）本日申込書を配布しました。

５．次週12月20日（木）の例会はクリスマス夜間例会です。

　時　間：18時30分～　場所　英国風パブ「HUB船橋店」

　会　費：会員・家族・アクト　2,000円

　※　１名1,000円程度のプレゼントを持参してください。

６．第２分区会長幹事会（第５回）

　日　時：25年１月16日（水）18時～20時

　場　所：ホテル・ザ・マンハッタン

　会　費：10,000円　※会長・幹事出席予定

・次年度会長藤代さん、次年度幹事高橋さん、若さにまかせてグイグイやってください．応援します。

 織戸　豊

・次年度藤代会長、高橋幹事いよいよスタート準備ですね。頑張ってください。 山口　習明

・次年度会長藤代清七郎さんを応援しています。SAA伊藤さん・幹事の高橋さんの二人心強いです。

 大久保忠男

・次年度藤代会長・高橋幹事、ガンバレ！期待します。出来る限り支援致します。 岡田　敏男

・次年度会長藤代さん、幹事の高橋さん、あと半年ありますが、頑張ってください。 岩浅　宗之

・次年度会長・幹事の藤代さん、高橋さんよろしくお願い致します。 藤井　仁毅

・次年度会長藤代会員・幹事高橋会員選出誠におめでとうございます。どんなコンビになるか楽しみです。

若さを発揮して「会」を発展させてください。 相澤　友夫

幹 事 報 告



・次年度の藤代会長、高橋幹事よろしくお願いします。今年より更に若いペアに期待してシットもしていま

す。 鈴木　恭浩

・よろしくご指導ください。頑張ります。 藤代　清七郎

・来年度の幹事、頑張ります。よろしくお願い致します。 高橋　純代

・大久保さんお世話様でした。 佐々木　光博

・クリスマス例会参加出来なくてすいません。私は毎日が忘年会、胃が苦しんでます。でも業界は不況と選

挙のため苦しんでます。 織戸　豊

・休みが多くてすいません。今日は和食で美味しかったです。 柴田　正道

・結婚のお祝いを頂いて、いつの間にか31年たちました。“カアチャン”31年間ありがとう。今後ともよろ

しくね。 遠田　毅

・11日で40歳になりました。当日家に帰ると妻が「そういえば今日は誕生日だったよね？」まだ覚えてい

てくれました。 鈴木　崇

・鈴木会長、沖縄旅行のスナップ写真をいただきありがとうございました。 伊藤　直子

・息子にポールハリスフェローを頂いて。 遠田　毅

　 12月13日   25,000円　　累計　457,000円　今週のニコニコ BOX

12月のプログラム

12月20日　未定

　　27日　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　　大久保


